



L'AMÉRIQUE SOUS ATTAQUE

GERALD FLURRY

GE

L'  
SO

## L'Amérique n'a pas d'aide

L'Amérique sous attaque (Chapitre 6)

- Gerald Flurry
- [23/11/2022](#)

Lire le chapitre précédent : [Faire taire un critique](#)

Après que Donald Trump a surpris tout l'establishment politique et médiatique en remportant l'élection de 2016, les gauchistes radicaux ont lancé un complot de trahison pour le détruire politiquement. L'une de leurs principales armes était un avocat spécial, nommé par le ministère de la Justice en mai 2017. Dirigé par Robert Mueller, il devait enquêter sur « l'ingérence dans l'élection de 2016 ».

Ce conseiller spécial n'a pas enquêté sur les actions inconstitutionnelles et autres actions illégales *des démocrates*. Il a enquêté sur le président dûment élu, Donald Trump

La plupart des Américains de tous les jours ne croyaient probablement pas que la campagne de Trump était en collusion avec le gouvernement russe pour gagner l'élection de 2016. En même temps, la plupart croyaient probablement et croient *encore* que Robert Mueller enquêtait honnêtement pour s'assurer que c'était le cas. Les élites politiques et les médias grand public l'ont certainement dépeint de cette façon.

Mais ce n'est pas vrai, comme les faits l'ont prouvé depuis. Et ils montrent que toutes ces personnes puissantes le savaient ! Ils ont tous permis que cela se poursuive dans le cadre de leur propre opposition à M. Trump et à tout ce qu'il représente.

## Les deux objectifs de Robert Mueller

Regardez à nouveau la prophétie de 2 Rois 14 : 26 : « L'Éternel vit que l'affliction d'Israël était très amère, car il n'y avait plus personne, ni esclave ni libre, et il n'y avait personne pour secourir Israël » (traduction selon la *Revised Standard Version*). Ce verset décrit parfaitement l'attaque représentée par l'enquête Mueller.

Considérez les faits. Le président Barack Obama avait mis en place le programme avant de quitter ses fonctions. Son administration a essayé d'aider Hillary Clinton à remporter l'élection de 2016. Le directeur du FBI James Comey a ouvert une enquête contre Donald Trump, a poursuivi l'enquête après son investiture comme président, a menti à ce sujet, et a piégé et mis à la porte Michael Flynn, qui aurait été en mesure de découvrir ce que l'État profond gauchiste avait fait. L'enquête Mueller était un moyen de continuer à cibler les membres de l'administration Trump *de dissimuler la vérité* sur ce que Obama et les autres avaient fait et complotaient.

PT\_FR

Selon la façon dont on la compte, l'enquête du ministère de la Justice a duré entre 22 mois et au moins trois ans—soit la majeure partie du premier mandat du président—avant d'être finalement close. Ces gens ont passé *des années* à faire pression, à intimider et à espionner les personnes liées au président. Ils ont piégé son conseiller à la sécurité nationale, perquisitionné le domicile, le bureau, l'hôtel et les coffres-forts de l'avocat personnel du président, intimidé des dizaines de personnes avec des mises en examen et des menaces de mise en examen. Et au final, ils n'ont fourni *aucune* preuve de collusion entre la campagne Trump et les agents russes. C'est parce que la campagne Trump n'a jamais eu de collusion avec la Russie.

Tout cela est maintenant connu publiquement. Mais peu de gens ont relié les points pour réaliser ce que ces faits révèlent. Les journalistes traditionnels ne l'ont certainement pas fait. Ils ont continué à *couvrir* cette enquête frauduleuse.

Vous ne trouverez de véritables informations que chez les analystes qui ne font pas partie du courant dominant. Sur le blog *Conservative Treehouse*, le journaliste d'investigation Mark Bradman, qui se fait appeler *Sundance*, a relié ces points : « Robert Mueller avait deux objectifs en tant que conseiller spécial. L'objectif n°1 était de poursuivre l'opération frauduleuse du DOJ FBI "Stop Trump" [Arrêter Trump] initiée par James Comey, Andrew McCabe et leur équipe, techniquement nommée *Crossfire Hurricane*. L'objectif n°2 était d'enterrer l'action illégale ; de créer la couverture nécessaire pour tout ce qui s'est passé dans l'opération "Stop Trump" » (30 janvier 2021).

Ce *deuxième* objectif est celui que la plupart des gens ont négligé—mais il est le plus important ! L'objectif de l'enquête Mueller n'était pas seulement de maintenir toutes les actions contre le président Trump, mais aussi d'enterrer toutes les actions illégales. Nous devons réaliser cela.

Les gens *savaient* que la collusion russe n'a jamais eu lieu et que l'enquête de Mueller était en fait une arme politique pour arrêter Trump. Bradman affirme qu'en fait, *tout le monde à Washington, D.C., le savait !*

## Qui savait ?

« Ils savaient tous. » C'est ainsi que Bradman l'a formulé. « Chaque personne dans chaque branche du gouvernement et chaque agence fédérale connaissait le véritable objectif de Mueller » (ibid.). Il y avait des preuves abondantes de ce qui s'était passé sous l'administration Obama et de ce que l'État profond faisait, même après l'entrée en fonction du président Trump. Mais Mueller et son équipe ont utilisé leur pouvoir pour les dissimuler et les rendre beaucoup plus difficiles à trouver et à prouver. Et tout le monde a toléré cela : ils ont permis une tentative illégale et trahison pour annuler les résultats de l'élection de 2016 !

Pensez à toutes les personnes qui ont dû coopérer pour que l'enquête Mueller soit aussi envahissante qu'elle l'a été pendant aussi longtemps, et vous commencez à réaliser à quel point cette corruption est profonde.

Comme Bradman l'a écrit : « Le pouvoir législatif savait. Le pouvoir judiciaire savait. Le pouvoir exécutif savait. Le tribunal de la FISA savait... Tous les initiés savaient que l'enquête Mueller était un grand vide pour aspirer toutes les preuves qui auraient exposé un système corrompu [dépravé] à *Nous le Peuple*.

« Ils ont fait tout cela parce que l'ampleur du scandale à l'origine était si grande qu'il serait presque impossible pour notre nation de faire face aux conséquences » (ibid.).

Tous ceux qui ont permis cette enquête savaient qu'ils participaient à une tentative illégale et trahison *de renverser les résultats légitimes de l'élection de 2016. C'était le but* de l'avocat spécial de Mueller.

Qu'est-ce qui pourrait bien expliquer une enquête sans preuve sur quelque chose qui n'a pas eu lieu ?

La complicité de la classe politique, y compris les démocrates, les républicains, les médias d'information et autres, est bien plus profonde que ne le pensent les Américains. La quantité de pouvoir, d'argent, d'influence, de technologie et d'intimidation qu'ils exercent est stupéfiante.

Nous devons surtout nous préoccuper de ce deuxième objectif : « enterrer l'action illégale ; créer la couverture nécessaire pour tout ce qui s'est passé dans l'opération *Stop Trump* ».

La profonde corruption impliquée ici est maintenant exposée sous nos yeux. Et cela a été prophétisé dans 2 Rois 14 : 26. Ce verset vous donne une idée *dépendue* de la corruption à Washington. L'affliction de l'Amérique est *très amère*, et *personne avec un quelconque pouvoir ne l'aide*.

## Pas d'aide

Le regretté commentateur conservateur Rush Limbaugh connaissait Donald Trump. Il a dit lui avoir demandé s'il était coupable des accusations que l'enquête Mueller utilisait comme prétexte. M. Trump a dit non. Il lui a demandé s'il en était sûr. Il a répondu qu'il était absolument innocent. Limbaugh a alors dit : *Si vous savez que c'est faux, alors ils le savent aussi*.

Le conseil spécial de Mueller ne menait pas une enquête légitime, a déclaré Limbaugh, et Donald Trump était peut-être le seul à Washington à ne pas s'en rendre compte ! Il a dit qu'il avait essayé de toutes ses forces de convaincre le président que toute cette opération était une attaque politique contre sa présidence. Le président Trump savait qu'il n'était pas coupable des accusations, mais il ne pouvait pas croire que le département de la Justice et le reste du gouvernement étaient si massivement corrompus.

Mais c'était à ce point corrompu ! Surtout après huit ans de façonnage forcé du gouvernement par Obama. L'avocat spécial Mueller *savait* qu'il n'y avait jamais eu de collusion avec la Russie—et presque tout le monde le savait aussi. Les dirigeants du département de la Justice le savaient. Les dirigeants du FBI le savaient. Les directeurs des agences de renseignement le savaient. Les membres des commissions du Congrès, tant républicains que démocrates, le savaient. Ils voulaient tous créer l'illusion que l'équipe de Mueller cherchait la vérité, mais ce ne fut jamais le cas. Ils ne faisaient que couvrir leur tentative de coup d'État—leur trahison contre cette nation !

Comment les radicaux ont-ils pu taire toute leur corruption ? Pourquoi certains républicains les ont-ils laissés faire ? Eh bien *ils vivent tous selon un accord dans « le marécage »*, comme on appelle souvent la classe politique de Washington. Cet accord est le suivant : si vous n'êtes pas d'accord avec la façon dont les choses sont faites, les pouvoirs établis s'assureront que vous perdiez tout ! C'est pourquoi, par exemple, un député républicain a caractérisé les partisans de Trump comme faisant partie d'une « secte ». Il a accusé 75 millions d'Américains de faire partie d'une secte—alors qu'il considère la façon dont les gens du marais mènent leurs affaires comme bonne et normale. Voilà comment malades et déformés certains républicains sont devenus !

Ces gens essayaient littéralement de renverser le gouvernement du pays ! Pour avoir une vue d'ensemble, Trump aurait dû réaliser que leur objectif était de dissimuler la vérité sur ce qu'ils faisaient. Il aurait dû se rendre compte que même certains de ses propres avocats étaient dans le coup. Limbaugh a déclaré que des avocats comme John Dowd disaient au président que le moyen le plus rapide de faire disparaître l'enquête était de coopérer avec elle. Donc il l'a fait, sachant qu'ils ne trouveraient pas de collusion russe. Mais cela a fait paraître l'enquête légitime.

En Amérique, « innocent jusqu'à preuve du contraire » est un principe fondamental de la justice. La charge de la preuve incombe à l'accusateur. Si quelqu'un vous accusait de collusion avec la Russie, vous n'auriez pas à prouver que vous ne l'avez pas fait ; l'accusateur devrait prouver que vous l'avez fait. Pourtant, le département de la Justice et le gouvernement ont essayé de faire en sorte que Donald Trump soit coupable à moins qu'il ne prouve son innocence, dans une tentative flagrante de le détrôner.

C'est ce dont il est question dans la prophétie 2 Rois 14. Il n'y avait pas d'aide pour Israël ! Voyez-vous de l'aide ? Maintenant, même Rush Limbaugh, un homme très influent qui n'avait pas peur

d'exposer le programme de la gauche radicale, est mort. Il n'y a personne, surtout à Washington, qui aide Israël ! Dieu utilisait le président Trump, mais les gauchistes ont volé l'élection et il a été exilé politiquement ! Et aucune de ces élites terriblement coupables n'est poursuivie, et encore moins condamnée ou emprisonnée—parce que même beaucoup de procureurs et de juges sont corrompus !

Nous savons maintenant que le département de la Justice et le FBI ont menti au tribunal de la FISA, mais ce tribunal n'a jamais rien dit à ce sujet. Et pourquoi cela ? Parce qu'ils sont dans le coup ! Cela vous montre le *pouvoir* de l'État profond de la gauche radicale.

M. Limbaugh a dit que Trump avait du mal à accepter la profondeur de la corruption. Mais considérez ce qui suit : les radicaux contrôlent tout : l'éducation, les médias d'information, le divertissement, la technologie, les agences d'espionnage—et maintenant, une grande partie du gouvernement fédéral ! Ils peuvent protéger des émeutiers sans foi ni loi et voler une élection en même temps qu'ils bloquent votre liberté d'expression pour avoir dit que l'élection a été volée. L'émission *Trumpet Daily* de mon fils a été censurée par *YouTube*.

Ils ont mis en accusation le président Trump même après qu'il ait quitté la Maison-Blanche, dans le but de l'empêcher d'exercer à nouveau ses fonctions. Pendant ce temps, ils récompensent les personnes au centre même de la corruption, comme Peter Strzok, avec des emplois bien rémunérés et des arriérés de salaire.

*C'est de cette façon que les choses fonctionnent dans le marais.* Ils ont le pouvoir et le contrôle. Comment pouvez-vous gagner contre cela ? Comment pouvez-vous gagner s'ils truquent l'élection elle-même ?

Revenons en arrière et examinons comment l'Amérique en est arrivée là.

## Recrutement des entreprises technologiques

Dans notre monde moderne, la surveillance et la collecte numériques jouent un rôle énorme dans la collecte de renseignements. Les conflits internationaux sont devenus un espace de bataille numérique, et les dirigeants du monde entier sont devenus très dépendants de leurs services de renseignement pour savoir ce qui se passe. Ces agences de renseignement sont en train de devenir l'épine dorsale des gouvernements.

Les États-Unis disposent de services de renseignement et de technologies de collecte de données parmi les plus sophistiqués au monde. La base de données de surveillance de la NSA est un outil extraordinairement puissant utilisé par l'Amérique et ses alliés. Aujourd'hui, la NSA obtient une grande partie de ses données de sociétés technologiques privées comme Facebook, Twitter, Google et Microsoft. L'appareil de renseignement a recruté ces entreprises comme partenaires essentiels.

Barack Obama a utilisé ce partenariat pour armer les services de renseignement américains. Il a réussi à prendre un système créé pour surveiller et neutraliser les ennemis extérieurs de la nation et à le déployer contre ses ennemis politiques à l'intérieur du pays.

Obama a effectivement créé un nouveau monstre bureaucratique à partir du département de la Sécurité intérieure, du département de la Justice, du Bureau fédéral d'enquête et du bureau du directeur du Renseignement national—une « quatrième branche du gouvernement » remplie de bureaucrates non élus de l'État profond qui lui sont fidèles, ainsi qu'à son idéologie et à ses objectifs.

« Lorsque la branche du renseignement au sein du gouvernement veut mener une surveillance et contrôler les citoyens américains, elle se heurte à des problèmes dus à la Constitution des États-Unis », écrit Mark Bradman. « Ils contournent ces limitations légales en sous-traitant la collecte de renseignements, l'exploration réelle des données, et en permettant à des parties extérieures (contractants) d'avoir accès à la base de données centrale [parlant de la vaste base de données de la NSA]. Le gouvernement ne peut pas effectuer de recherches électroniques (question du quatrième amendement) sans mandat ; cependant, les particuliers peuvent effectuer des recherches et faire des rapports tant qu'ils y ont accès » (26 juillet 2021).

Cela signifie que ces agences peuvent espionner qui elles veulent—même Donald Trump alors qu'il était le président en exercice ! Ces bureaucrates ont la capacité d'entrer dans votre ordinateur et de lire tout ce que vous écrivez et d'entendre pratiquement chaque mot que vous dites. Vous devez réaliser qu'il n'y a vraiment plus de vie privée et, franchement, plus de liberté !

Ces entreprises « privées » admettent maintenant ouvertement qu'elles aident les agences de renseignement du gouvernement à surveiller toute l'activité sur leurs plateformes afin d'identifier ce qu'elles considèrent comme du « contenu extrémiste ». *Ils définissent l'extrémisme*—et il s'agit de toute personne ayant des opinions politiques opposées ! Si vos opinions leur déplaisent—même si vous êtes le président du pays—ils vous censureront, vous mettront sur une liste noire, vous harcèleront, et vous jetteront même en prison. Ils ont usurpé l'autorité à une échelle jamais vue auparavant dans ce pays.

C'est du non-respect de la loi, purement et simplement Cela piétine la Constitution, la loi suprême du pays !

Ces entreprises ont maintenant une emprise virtuelle sur le gouvernement—dans la mesure où Obama les guide. Elles sont devenues des armes pour Barack Obama. C'est ce à quoi cela revient, même à ce jour. Cette « quatrième branche du gouvernement » non démocratique est hors de contrôle, et elle contrôle les trois autres branches. Et aucune de ces personnes qui font le sale boulot n'a été élue, à part Barack Obama.

Comment nous, Américains, avons-nous pu permettre que cela se produise ?

## Contrôle de l'information

De toutes les agences de renseignement, celle que Obama voulait le plus contrôler, c'était le FBI. Le FBI fait le travail d'investigation intérieure sur quiconque a besoin ou détient une habilitation de sécurité, donc le contrôle du FBI lui permet de décider qui peut accéder à quelles informations.

Pour se prémunir contre les abus de pouvoir, les informations des agences de renseignement « sont délibérément placées dans des silos de confinement ; il s'agit essentiellement d'un processus formel visant à bloquer le flux d'informations entre les agences et entre les branches originales » du gouvernement, a écrit Bradman (4 juillet 2021). Ces bureaucrates du renseignement peuvent garder leurs informations à l'abri des élus s'ils le souhaitent, et il n'y a pratiquement aucune surveillance ! Ils décident à quel « silo » vous avez accès, de sorte que vous ne voyez que les renseignements qu'ils veulent que vous voyiez.

La branche du renseignement a un contrôle total sur ce qui est considéré comme une information classifiée. C'est pourquoi cette « quatrième branche » contrôle les trois branches constitutionnelles actuelles : l'exécutif, le législatif et le judiciaire. Lorsque les autres branches demandent des informations sur le renseignement, les agences les fournissent souvent avec des parties clés expurgées pour cacher ce qui se passe réellement. Ils contrôlent cela, sans supervision. Les seuls qui voient l'ensemble du tableau sont Barack Obama et ses hommes principaux.

Cela donne à ces gens un contrôle inégalé ! Ils avaient un tel pouvoir qu'ils pouvaient tenir le président Trump à l'écart d'informations et de décisions cruciales ! À maintes reprises, Trump a essayé d'obtenir des personnes à des postes clés, et ces bureaucrates les refusaient. Ils avaient un contrôle illimité et pouvaient l'arrêter.

C'est anticonstitutionnel, illégal, irrespectueux des lois et une trahison !!! *est incroyable* qu'ils puissent faire cela et s'en tirer, et pourtant c'est exactement ce qu'ils font.

## L'armement du renseignement

Un article de Bradman est intitulé « Les opérations de surveillance et d'espionnage politique mises en évidence par John Durham sont la pointe de l'iceberg. » Il a raison sur ce point : ce que nous voyons n'est qu'une fraction de cette quantité monstrueuse de corruption !

« Barack Obama et le procureur général Eric Holder n'ont pas créé un DOJ et un FBI armés », écrit Bradman ; « ils ont plutôt pris le système préexistant et l'ont réorganisé, de sorte que les armes ne ciblent qu'un côté du continuum politique. Ensemble, ils ont recalibré les capacités de surveillance intérieure, les systèmes d'espionnage interne, de sorte que seule leur opposition politique soit visée » (12 février 2022). En faisant cela, ils ont pris le contrôle de l'ensemble du système, et les fruits le prouvent. Au lieu de diriger ces puissants outils vers les terroristes et autres ennemis extérieurs au pays, ils les ont dirigés vers leurs opposants politiques.

Ces personnes considèrent les partisans républicains de Donald Trump comme des extrémistes qui doivent être examinés et faire l'objet d'une enquête. Et ce nouveau système de sécurité qu'ils peuvent utiliser contre eux est extraordinairement puissant.

Ce que ces gens font est une trahison éhontée ! C'est une guerre totale contre la Constitution. Ils sont inimaginablement dépravés. Et ils ont également la bénédiction et l'aide des médias et du système éducatif. Ils détestent la Constitution et travaillent à sa destruction. Si notre peuple connaissait même un peu concernant Dieu et la Bible, il reconnaîtrait cela.

Pour assurer le contrôle législatif de la communauté du renseignement, un « Gang des Huit » a été créé, comprenant les principaux dirigeants de la Chambre et du Sénat, républicains et démocrates. La communauté du renseignement ne doit pas mener d'opérations de collecte de renseignements sans que les partis de la majorité et de la minorité en soient informés, ce qui est contraire à la loi. Le corps législatif est autorisé à contrôler les opérations de renseignement de cette « quatrième branche ». « La conception moderne de ce système de contrôle a été faite pour empêcher les opérations de renseignement malhonnêtes et/ou corrompues de se produire », écrit Bradman. « Cependant... le processus a été usurpé pendant l'ère Obama » (ibid.).

Comey et son groupe ont enquêté sur Donald Trump pendant plus d'un an, et ces huit membres du Congrès ne l'ont jamais vu. Lorsque Comey a témoigné devant le Congrès le 20 mars 2017, la raison pour laquelle ils ont gardé ce secret, a-t-il dit avec arrogance, c'était « en raison de la sensibilité de l'affaire ». Essentiellement, il a dit *Nous, dans les agences comme le FBI savons comment gérer cela. Nous n'avons pas besoin de surveillance* ! James Comey n'a jamais été élu par qui que ce soit, et il n'est pas responsable devant le peuple. Pourtant, le Congrès ne l'a jamais pressé sur ce point. C'est de la folie. C'est inviter Satan, le diable, à vous conquérir !

Concernant le commentaire de Comey, Bradman a écrit : « L'arrogance était stupéfiante, et l'acceptation par le Congrès était exaspérante. Cependant, cet exemple spécifique a mis en évidence à quel point le système était devenu politiquement corrompu. En substance, l'équipe Obama a usurpé la conception même du contrôle du Congrès, et le Congrès l'a simplement ignoré. » Cela représentait « l'usurpation totale de la raison d'être du Gang des Huit : éliminer le potentiel d'armement politique de la communauté du renseignement par la branche exécutive. Les notifications du Gang des Huit à la majorité et à la minorité de la branche législative sont spécifiquement conçues pour s'assurer que ce que James Comey a admis avoir fait n'était jamais censé se produire » (ibid.). Cela signifie que cette « quatrième branche du gouvernement » peut faire ce qu'elle veut.

Comment cela a-t-il pu se produire ? Il est clair que les démocrates aimaient ce que faisaient ces agences de renseignements—et certains républicains aussi. Beaucoup d'entre eux étaient eux-mêmes corrompus !

Il est alarmant de constater que l'Amérique n'a pas de dirigeants prêts à défendre la vérité. Tout le monde craint Barack Obama—et n'aime pas Donald Trump, y compris la plupart des Républicains.

Il est amer de voir les représentants élus au Congrès permettre à une cabale satanique, arrogante et non élue de prendre le contrôle de notre pays. Il est exaspérant d'avoir un tyran qui dirige les agences de renseignement et les trois branches constitutionnelles. Maintenant, ces gens travaillent dur pour stopper tous les efforts de réforme électorale au niveau des États et pour supprimer les protections constitutionnelles afin de pouvoir voler les élections !

Ce Congrès docile se pliera apparemment à n'importe quoi ou n'importe qui ayant un réel pouvoir. À quelques rares exceptions près, ils ne se lèveront pas parce qu'ils craignent des représailles. « Pas une seule personne au pouvoir ne dira ouvertement ce qui s'est passé », écrit Bradman. « Ils ont peur de la quatrième branche. La preuve de ce qui s'est passé est juste là, sous nos yeux » (ibid.). Cet homme peut le voir.

Ces agences fédérales espionnaient les Américains en masse. Cela comprenait des Américains de tous les jours, des journalistes, des conservateurs, des membres de la campagne Trump et même des membres du Congrès en exercice ! En 2016, il y a eu une augmentation de 350 pour cent des demandes officielles pour démasquer l'identité des Américains dont le gouvernement suivait les communications et autres détails. Vous savez qu'ils ont trouvé beaucoup d'informations compromettantes et les ont utilisées pour faire chanter les gens. Est-ce la raison pour laquelle tant de gens ont gardé le silence sur toutes ces activités criminelles ? C'est le genre de monde dans lequel nous vivons.

Une démocratie gérée de la sorte ne peut pas durer longtemps. Si les Américains *n'aiment pas* la loi et le gouvernement, et s'y accrochent, ils en seront dépouillés.

Un dirigeant traître peut utiliser cet appareil puissant pour gouverner comme un autocrate ! C'est exactement ce qu'a fait Barack Obama. *Il dit* qu'il allait « transformer fondamentalement l'Amérique »—et c'est ce qu'il a fait. Il n'a pas expliqué ce qu'il entendait par là, mais maintenant vous pouvez voir par les fruits ce qu'il voulait dire.

## La source du pouvoir

Un tyran qui pense comme le diable a pris le contrôle de ce qui reste de la gloire et de la richesse de l'Amérique. Le diable a un grand pouvoir, et il a un objectif brûlant d'effacer ce que Dieu a fait et fait encore. Les personnes qui ne sont pas proches de Dieu *n'ont aucune chance* contre Satan—et la grande majorité des gens sont assez loin de Dieu !

Mais si vous vous tournez vers Dieu, Il vous montrera exactement ce que fait Satan, et vous donnera la puissance nécessaire pour lui résister.

Satan a le pouvoir de créer un grand mal et non seulement de le cacher, mais aussi d'accuser les autres de l'avoir fait. Nous avons vu cela avec l'utilisation par Obama de l'État profond en général et de l'enquête Mueller en particulier. C'est un exemple des « profondeurs de Satan » contre lesquels Jésus-Christ a mis en garde (Apocalypse 2 : 24). Vous pouvez prouver le but réel de l'enquête Mueller ; mais Satan sait que s'il rend les choses suffisamment compliquées pour nécessiter une étude approfondie pour les comprendre, la plupart des gens ne creuseront pas, et il pourra les tromper. La manière puissante dont Obama travaille à détruire la nation pour laquelle il a été élu deux fois est une de ces « profondeurs ».

C'est ainsi que vous pouvez avoir tout le monde au pouvoir *sachant* que l'enquête Mueller était une fraude pour couvrir ce qui s'est passé autour de l'élection de 2016, *et bonnaissant* la fraude entourant l'élection de 2020—mais exigeant que vous disiez que Mueller était complètement honnête et que l'élection de 2020 était complètement juste. *Ils* sont comme un vil culte religieux !

Un exemple frappant est celui du commentateur d'ABC George Stephanopoulos qui a crié sur un sénateur républicain, *ludemandant* de dire que l'élection était juste. Ils *savent* que beaucoup d'Américains ordinaires réalisent que quelque chose ne va pas. Ils veulent vous dire ce que vous pouvez dire et même ce que vous pouvez penser. Et si vous n'obéissez pas, ils vous exileront politiquement, culturellement et technologiquement tandis qu'ils amassent plus d'argent, d'influence et de pouvoir.

Vous devez reconnaître d'où viennent cette attitude et cet esprit

## La manière dont cela va se terminer

Sans aide pour Israël, beaucoup de choses terribles vont se produire. Déjà d'autres nations trahissent l'Amérique, ainsi que ses nations frères, la Grande-Bretagne et Israël. L'Iran développe des armes nucléaires. Il cherche des moyens d'humilier les États-Unis. La Chine devient plus belliqueuse. Elle cible des alliés des États-Unis comme l'Australie, Hong Kong et Taïwan tout en se rapprochant des ennemis de l'Amérique—en organisant des exercices avec l'Iran et en soutenant Cuba. L'Europe est de plus en plus déterminée à devenir plus indépendante de l'Amérique et développe ses échanges avec la Chine. L'Allemagne a cherché à s'aligner sur la Russie par le biais du gazoduc Nord Stream 2 et d'autres moyens. Comme Dieu l'a prophétisé, nos « amants » nationaux vont nous trahir et nous assiéger (Ézéchiel 23). L'Amérique se retrouvera sans aucun secours !

Les gens se tournent vers les républicains, les commentateurs conservateurs et les prédicateurs pour trouver *de l'espoir*. La réalité est qu'il n'y a pas d'espoir sans Dieu !

Satan s'efforce d'effacer le nom d'Israël. La bonne nouvelle, c'est que Dieu a un plan d'ensemble pour sauver Israël de façon permanente—et Il le met en œuvre. Avec Dieu, l'espoir est sans fin.

Le monde qui nous entoure est sur le point de mourir. La prophétie biblique montre qu'il prendra fin d'une manière terriblement violente et tragique. Mais il sera remplacé par un nouveau monde merveilleux dirigé par Jésus-Christ. Une fois que ce monde sera là, vous n'entendrez plus jamais les mots « il n'y avait pas d'aide pour Israël », parce que tous les gens *seront* Israël et feront partie de la famille de Dieu. Quelle espérance exaltante !

Lire le chapitre suivant : [Élection volée, fausse insurrection](#)